



Exposition des travaux des élèves de sixième

VILLEDIEU-LES-POÊLES

A l'initiative de leur professeur de français et du professeur documentaliste, pendant la semaine de l'Écriture qui s'est déroulée du 5 au 11 octobre, les élèves de 6^e du collège Saint Joseph de Villedieu ont mis leur imagination au service de l'écriture.

Le projet consistait à choisir tout d'abord une photographie parmi une centaine de clichés proposés sur divers thèmes, comme les paysages, les animaux, la flore. Puis ils ont inventé une légende démontrant leurs impressions ou sentiments intimes.

"Tous plus étonnants les uns que les autres, ces écrits, très personnels, ont permis de traduire par les mots des émotions face à la beauté de ces images.

Leurs travaux sont désormais suspendus au CDI pour quelques



Les élèves de 6^e découvrent les photographies et leur légende, au centre de documentation et d'information du collège.

semaines, pour ceux qui veulent les voir", explique leur professeur.